
В  агрокомбинате  «Южный»
чествовали лидеров жатвы
В  ОАО  «Агрокомбинат  «Южный»  чествовали  первого  в  районе
водителя,  который  перевез  три  тысячи  тонн  зерна  и  первых
комбайнеров, которые намолотили по одной тысяче тонн.

Слова  благодарности  за  труд  и  поздравления  с  достижением
высоких результатов работы на хлебной ниве прозвучали в адрес
водителя Игоря Морозова и комбайнеров Анатолия Ковганова и
Сергея Иваненко.

Работников «Южного» тепло поздравили заместитель председателя
райисполкома Денис Давыдов, председатель областной организации
Белорусского  профсоюза  работников  здравоохранения  Надежда
Зимина,  районной  организации  Беларорусского  профсоюза
работников АПК Александр Гриньков, директор сельхозпредприятия
Андрей  Карпеко.  Они  вручили  Благодарственные  письма  от
районного  исполнительного  комитета,  областного  объединения
профсоюзов и агрокомбината, а также подарки.

—  Глава  государства  Александр  Лукашенко  поставил  перед
аграриями  задачу  —  в  сжатые  сроки  и  без  потерь  убрать
выращенный  урожай,  —  поздравляя  лидеров  жатвы  с  победой,
отметил  Денис  Давыдов.  —  Поэтому  так  важна  сила  команды,
сплоченность  занятых  в  уборочной  кампании  комбайнеров  и
водителей, а также тех, кто обеспечивает бесперебойную работу
техники.

https://gomelisp.gov.by/v-agrokombinate-juzhnyj-chestvovali-liderov-zhatvy/
https://gomelisp.gov.by/v-agrokombinate-juzhnyj-chestvovali-liderov-zhatvy/


 

 

 

Для Игоря Морозова нынешняя жатва — вторая, и уже в прошлом
году  водитель  стал  лидером  по  перевозке  зерна  в  районе  и
области:  на  его  счету  значилось  почти  пять  тысяч  тонн.
Анатолий  Ковганов  и  Сергей  Иваненко  много  лет  принимают



участие в уборочной кампании, не единожды их также чествовали
с достижением заветного результата — намолота в тысячу тонн
зерна и более.

 

Как отметил главный агроном сельхозпредприятия Дмитрий Бичан,
страда в хозяйстве близится к завершению:

— Из 2200 гектаров зерновых уже убрано почти 70 процентов
площадей. При благоприятных погодных условиях и сохраненных
темпах жатвы в краткие сроки мы уберем оставшееся. После этого
необходимо сделать задел на следующий год, поэтому займемся
подготовкой почвы под сев озимых культур.

В  уборочной  кампании  в  хозяйстве  задействованы  несколько
единиц техники, в том числе комбайны на газовом топливе. На
них работают лидеры жатвы Анатолий Ковганов и Сергей Иваненко.

Заместитель  директора  по  идеологической  работе  Светлана
Малюкина добавила, что все работники, занятые на уборке хлеба,
обеспечены двухразовым горячим питанием, а с учетом жары им
выдается питьевая вода в достаточном количестве.



Для участников жатвы и почетных гостей артисты Центра культуры
Гомельского района подготовили музыкальные подарки.
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